

## Antrag

17.5.2017

Betreff: Ständer für Kinder-Roller bzw. Tretroller Scooter

### Antrag

Der BA möge beschließen:

Das Referat für Bildung und Sport – und soweit betroffen auch das Sozialreferat - wird aufgefordert, insbesondere vor Grundschulen, aber auch vor Haupt- bzw. Mittelschulen und Kindertagesstätten, neben Fahrradständern auch Ständer für Kinder-Roller bzw. Tretroller Scooter aufzustellen.

### Begründung:

Vermeehrt nutzen heranwachsende Jugendliche die Tretroller für „Kurzstrecken“. Das führt dazu, dass diese Fahrgeräte an den entsprechenden Einrichtungen „wild geparkt“ werden, wie die beigefügten Fotos an der Kirchenschule beispielhaft zeigen. Der Wunsch nach Absicherung der Tretroller sorgt zudem noch für eine „Bündelung“, denn jeder versucht natürlich eine Stelle zu finden, die ein Anketten ermöglicht. Um hier ordnend einzugreifen ist es zwingend erforderlich entsprechende Ständer vor den entsprechenden Einrichtungen vorzuhalten.

Nina Reitz  
Fraktionssprecherin

Initiative: Nicole, Tilla und Heinz-Peter Meyer

